



## Sonstiges Kneipp Aktiv Club Liezen

### Ab / Am

23.01.1969

1897 wurden die ersten Kneippvereine (heute heißen sie Kneipp-Aktiv-Clubs) nach mit frenetischem Beifall aufgenommenen Vorträgen von Sebastian Kneipp gegründet. Dem österreichischen Kneippbund gehören heute mehr als 50.000 Mitglieder an, denen in 200 Kneipp-Aktiv-Clubs ein vielfältiges Gesundheitsprogramm angeboten wird.

Der Kneippverein Liezen wurde 1969 über Anregung des praktischen Arztes Dr. Heinz Kruse und von Frau Maria Gmeindl gegründet. Der Verein hatte sofort einen starken Zuspruch. Auf einer - leider nicht datierten - Mitgliederliste aus dieser Zeit sind 132 Mitglieder und 17 "B"-Mitglieder angeführt.

Unter Obmann Reinhard Pachernigg wurde am 26. September 2019 im Kulturhaus das 50-Jahr-Jubiläum des Vereines gefeiert. Dabei sprach Professor Roland Girtler zum Thema "Wie Bauern, Wildschützen und anderes ländliches Volk früher Krankheiten heilten".

## Liste der Obleute

 1969

1969 - 1976: Maria Gmeindl

1976 - 1979: Ida Seggl

1979 - 1980: Grete Keplinger (interimistisch)

1980 - OSR Ernst Keplinger

Dipl. Ing. Herbert Holzer

Reinhold Pachernigg

Quelle: <http://www.kneippbund.at/>

 Verfasser: Karl Hödl, 30.04.2011

 Letzte Überarbeitung: 25.10.2019